

1 コミュニティセンターを中心とした地域の活性化と廃校となる校舎の利活用について

ただいまの 小野 琉煌 議員のご質問にお答え申し上げます。

コミュニケーションセンターを中心とした地域の活性化と、廃校となる校舎の利活用について、であります。小野 議員は、毎日のように通

学されている学校に愛着を持たれ、とても大事なものとしてお考えい
ただいているのだと思います。誠にありがとうございます。

現在、令和9年度の池田小学校と薄根小学校の統合及び、池田中学
校と薄根中学校の統合に係る「沼田市立小中学校統合準備委員会」を
開催しており、教育委員会と地域住民の皆様が、子どもたちのための
より良い教育環境づくりについて、真剣に話し合いを進めているところであります。

廃校となる校舎は、市にとっても、市民の皆様にとっても貴重な財
産でありますので、地域全体の活性化につながるよう、最も有効な活
用方法の検討をしてまいりたいと考えております。

また、小野 議員より、池田小学校及び中学校が廃校となった後の建物の利活用について、「テーマパーク」や「道の駅」、「宿泊施設」などとして活用したらどうか、というご提案をいただきましたが、小野 議員のように、「こうなったらしいな」と考えていただける皆さん思いこそが、この池田地区をはじめ、沼田市の未来をつくる大きな力になるのだと思いますので、皆さんのような若い世代の柔軟なアイデアやエネルギーを、是非とも沼田市の更なる発展のためにお貸しくださいますようお願ひいたします。

以上申し上げまして、小野 琉煌 議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。